

# La Calera forma parte de plan piloto que centralizará ofertas laborales para docentes

## El lanzamiento de la plataforma web se realizó en la comuna con la presencia de la Seremi de Educación

La Seremi de Educación, Romina Maragaño (quien renunció a su cargo el miércoles 19 de junio), y el alcalde de La Calera, Johnny Piraíno, realizaron el lanzamiento de la plataforma web Docentes para Chile, iniciativa del Ministerio de Educación que -a través del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP)- tiene como objetivo centralizar las ofertas laborales disponibles para docentes en establecimientos educacionales públicos de todo el país.

La iniciativa, que se enmarca en el Plan Nacional Docente que presentó el Mineduc en mayo de este año, tiene tres objetivos: apoyar a los establecimientos educacionales en el proceso de contratación de docentes que requieran para sus dotaciones; ofrecer posibilidades a los establecimientos educacionales para que encuentren reemplazos de docentes en caso de necesitarlos; y permitir que docentes puedan encontrar ofertas laborales,

en sus propias regiones o en otras, para contribuir a una mayor movilidad.

Docentes para Chile ofrece información detallada sobre ofertas laborales, proyectos educativos, beneficios y características de los establecimientos educacionales, promoviendo la transparencia y democratización de la información a los distintos actores del mundo educativo. La pla-

taforma, desarrollada junto al BID y gestionada por el ISCI de la Universidad de Chile, iniciará una fase piloto con seis sostenedores en 12 comunas, abarcando 6 mil docentes y más de 74 mil estudiantes.

La Seremi de Educación, Romina Maragaño, indicó que "estamos muy contentos de acompañar a La Calera, comuna piloto seleccionada a nivel nacional, en la implementación de esta plataforma que busca democratizar el acceso a la información, a las postulaciones de los profesores y a las distintas ofertas laborales, entendiendo también que re-

querimos más docentes en el sistema educativo; necesitamos más profesores y profesoras, pero también poder distribuir esa concentración de los docentes en todo el territorio nacional".

Por su parte, el alcalde Johnny Piraíno comentó que "es un orgullo tremendo que La Calera sea una de las seis comunas que a nivel nacional será parte del piloto de la plataforma. Y en la región somos la primera comuna, entonces esto demuestra que estamos construyendo una educación de calidad, justa, humana e inclusiva".

Los sostenedores que participan de esta fase piloto son los municipios de Santiago, Estación Central, La Calera y Pozo Almonte, y los Servicios Locales de Educación de Barrancas (comunidades de Pudahuel, Lo Prado y Cerro Navia) y Costa Araucanía (comunidades de Carahue, Nueva Imperial, Saavedra, Teodoro Schmidt y Toltén).

La invitación es a que profesores y profesoras se registren en [www.docentesparachile.mineduc.gob.cl](http://www.docentesparachile.mineduc.gob.cl) y así revisen las ofertas de los sostenedores públicos, que irán sumándose durante el año. Y también podrán recibir en sus correos dichas ofertas.



El alcalde Johnny Piraíno y la Seremi de Educación Romina Maragaño participaron del lanzamiento de la plataforma web Docentes para Chile.